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В этом процессе, несмотря на 
отсутствие  права законодатель-
ной инициативы, все более ак-
тивную позицию занимают  Цен-
тральная избирательная комис-
сия Российской Федерации, из-
бирательные комиссии субъек-
тов.  Все последние месяцы в 
этом направлении шла конструк-
тивная работа по предоставле-
нию всем субъектам, обладаю-
щим правом законодательной 
инициативы, максимально под-
робной правоприменительной 
практики, которая показывает: 
— нуждается или не нуждается 
та или иная норма закона в со-
вершенствовании. На основе, в 
том числе и этих обобщений,   
разрабатываются необходимые 
проекты поправок, которые за-
тем представляются в Государ-
ственную думу, Совет Федера-
ции, Администрацию Президен-
та и Правительство Российской 
Федерации, а также в Конститу-
ционный суд и Верховный суд.

Избирательное законода-
тельство развивается динамич-
но,  последовательно. Это ис-
ключительно организационные 
изменения, не ломающие изби-
рательную систему. Цель — ук-
репление роли институтов граж-
данского общества и политиче-
ских партий. 

В настоящее время на рас-
смотрении в Государственной 
думе Федерального собрания 
Российской Федерации в тех или 
иных стадиях рассмотрения на-
ходится в общей сложности 15 
законопроектов, касающихся из-
бирательного законодательства. 
Эти законопроекты внесены раз-
личными субъектами законода-
тельной инициативы. Большин-
ство из этих законопроектов вне-
сено депутатами Государствен-
ной думы Федерального собра-
ния Российской Федерации. С 
рядом законодательных инициа-
тив выступили субъекты Россий-
ской Федерации.

23 января 2009 года Государ-
ственной думой Федерального 
собрания Российской Федера-
ции в федеральные законы вне-
сены поправки, касающиеся от-
мены избирательного залога на 
выборах всех уровней. Реализо-
вано положение, отмеченное в 
Послании Президента России о 
том, что использование денеж-
ного залога на выборах всех 
уровней должно быть отменено. 
Участвовать в выборах или нет 
должны решать не деньги, а мне-
ние людей, репутация партий, 
доверие избирателей к их про-
граммам. Напомню, что по Зако-
ну «Об основных гарантиях изби-
рательных прав и права на уча-
стие в референдуме граждан 
РФ» каждая партия или гражда-
нин, желающие участвовать в 
выборах, обязаны были либо 
собрать подписи россиян в свою 
поддержку, либо внести денеж-
ный залог. По Закону «О выборах 
депутатов Государственной  ду-
мы Федерального собрания РФ» 
партия для допуска к избира-
тельной кампании обязана была 
представить в ЦИК РФ 200 тыс. 
подписей. Если ЦИКом в ходе 
выборочной проверки было ус-
тановлено, что свыше 5% подпи-
сей недействительны или недо-
стоверны, то партия до выборов 
не допускалась. Если партия не 
намерена была собирать подпи-
си, то она должна была внести 
денежный избирательный залог. 
Эта норма была введена в зако-
нодательство в 1999 году. На 
последних думских выборах сум-
ма залога составляла 60 млн.
руб. 

30 января 2009 года Государ-
ственная дума приняла в первом 
чтении проект федерального за-
кона «О внесении изменений в 
Федеральный закон «Об общих 
принципах организации законо-
дательных (представительных) и 
исполнительных органов госу-
дарственной власти субъектов 
Российской Федерации» и в Фе-
деральный закон «О политиче-
ских партиях» (в части повыше-
ния роли партий в формирова-
нии органов государственной 
власти субъектов Российской 
Федерации), внесенный Прези-
дентом Российской Федерации. 

Концепция законопроекта за-
ключается в том, что партия или 
ряд политических партий, входя-
щие в избирательный блок, по-
бедившие на выборах в субъекте 
Российской Федерации, могут 
выдвигать кандидатов на пост 
высшего должностного лица ре-
гиона. Предложение выносится 
коллегиальными постоянно дей-
ствующими руководящими орга-
нами партий не позднее чем за 
90 дней до истечения срока пол-
номочий высшего должностного 
лица субъекта Федерации. Кан-
дидатов не может быть менее 
трех. Президент имеет право 
рассматривать кандидатуры не 
более 30 дней. В случае если 
президент не поддержит ни одну 
из предложенных кандидатур, 
партии могут повторно предло-
жить не менее трех кандидатур. 
Кандидатура, которая не была 
поддержана ранее, не может 
быть снова предложена. Если 
после повторного рассмотрения 
кандидатур ни одна из них не 
поддержана, то президент про-
водит консультации с партиями, 
которые выдвинули кандидату-
ры, и законодательным органом 
субъекта Федерации. С учетом 
этих консультаций партии могут 
внести предложения не менее 
чем по трем кандидатурам, кото-
рые ранее не рассматривались. 
Предложения по кандидатурам 
вносятся Президенту Россий-
ской Федерации за 14 дней до 
истечения шести месяцев со дня 
последнего уведомления. В слу-
чае если партии не воспользова-
лись своим правом или восполь-
зовались им частично, прези-

дент имеет право самостоя-
тельно внести в законодатель-
ный орган субъекта Федерации 
кандидатуру на должность выс-
шего должностного лица регио-
на. 

Председатель Комитета по 
делам Федерации и региональ-
ной политике Государственной 
думы отметил, что данная зако-
нодательная инициатива повы-
сит не только ответственность 
партии, но и высшего должност-
ного лица субъекта Федерации 
за ситуацию в регионе. 

В первом чтении принят зако-
нопроект о внесении изменений 
в Федеральный закон «О полити-
ческих партиях» и Федеральный 
закон «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан 
Российской Федерации». По 
мнению  авторов законопроекта, 
он позволит построить верти-
кальную систему участия поли-
тических партий в выборах всех 
уровней — федерального, реги-
онального и муниципального. Та-
ким образом, законопроект 
предполагает, что и на выборах в 
представительные органы муни-
ципальных образований смогут 
быть выдвинуты только партий-
ные списки. Кроме того, законо-
проект коснется  вопросов  си-
стематизации и дополнительно-
го участия институтов граждан-
ского общества в выборах, в 
частности, в выборах на уровне 
органов местного самоуправле-
ния, предоставления  общест-
венным объединениям, не явля-

ющимся политическими партия-
ми, права принимать участие в 
совместном с политической пар-
тией формировании списка кан-
дидатов на выборах в предста-
вительные органы муниципаль-
ных образований. В случае при-
нятия изменений общественные 
объединения смогут вступать в 
союзы, заключать договоры с 
той или иной политической пар-
тией и таким образом более ак-
тивно участвовать в избиратель-
ных кампаниях и формировать 
списки кандидатов в депутаты, а 
в дальнейшем формировать 
списки тех лиц, которые будут 
управлять тем или иным муници-
пальным образованием. Закон 
предоставит возможность пар-
тиям включать в свои списки до 
15 процентов представителей 
общественных объединений. 

Уже подготовлен и в самое 
ближайшее время может быть 
официально внесен в Государст-
венную думу законопроект о со-
кращении минимальной числен-
ности партий и о ротации руко-
водителей коллегиальных посто-
янно действующих руководящих 
органов политической партии. 
Резкого снижения порога чис-
ленности, необходимого для ре-
гистрации политической партии, 
не планируется. Уменьшаться 
партийный минимум будет по-
степенно. Сейчас политической 
партии, чтобы она официально 
признавалась таковой, необхо-
димо 50 тысяч человек. На пер-
вом этапе, по мнению депутатов, 
обязательный минимум может 
быть сокращен на 5 тысяч и уста-
новлен на уровне 45 тысяч чело-
век. 

В соответствии с поручением 
Президента Российской Феде-
рации законодателям в текущем 
году предстоит   заниматься воп-
росами поэтапного снижения ко-
личества подписей избирателей 
в поддержку выдвижения феде-
ральных списков кандидатов на 
выборах депутатов Государст-
венной думы Федерального соб-
рания Российской Федерации. 
Соответствующий законопроект 
может быть внесен в Государст-
венную думу в ближайший ме-
сяц. По словам первого замести-
теля главы Администрации Пре-
зидента РФ Владислава Сурко-
ва, до 100—120 тысяч может 
снизиться минимальное количе-
ство подписей для регистрации 
кандидатов в депутаты Государ-
ственной думы (сейчас нужно 
200 тысяч подписей). 

Президент Российской Феде-
рации Д.А. Медведев внес в Го-
сударственную думу законопро-
ект, дающий возможность губер-
наторам, представительным ор-
ганам местного самоуправления 
более действенно контролиро-
вать, а при получении соответст-
вующих доказательств отстра-
нять от должности руководите-
лей муниципалитетов либо отзы-
вать их.  

В феврале могут быть внесе-
ны поправки, определяющие по-
рядок освещения деятельности 
членов Совета Федерации и де-
путатов Государственной думы 
Федерального собрания Россий-
ской Федерации в средствах 
массовой информации. 

В депутатских объединениях 
проходят дискуссии,  связанные 
с изменением возрастных рамок 
для лиц, участвующих в голосо-
вании. В частности, предлагает-
ся с учетом акселерации, в том 
числе и политической, рассмот-
реть вопрос о том, чтобы граж-

дане могли участвовать в выбо-
рах с 16-летнего возраста. Об-
суждается вопрос использова-
ния предоставленного для пред-
выборной агитации бесплатного 
эфирного времени. 

Изменения в свою деятель-
ность вносят и политические 
партии. Так,   Всероссийская по-
литическая партия «Единая Рос-
сия» на заседании президиума 
генерального совета рассмотре-
ла критерии оценки работы сво-
их региональных отделений, сре-
ди которых уровень поддержки 
партии на выборах различного 
уровня, организация работы 
фракции в региональном парла-
менте, качество работы с обра-
щениями граждан и т.д. По ре-
зультатам обсуждения указан-
ных критериев в регионах в устав 
партии будет введена новая нор-
ма, которая даст центрально-ре-
визионной комиссии право при-
останавливать полномочия сек-
ретарей региональных ячеек. По 
мнению «единороссов», новый 
механизм поможет отстраивать 
партийную вертикаль.

А Общественную палату Рос-
сийской Федерации депутаты 
Государственной думы по реко-
мендации Президента РФ 
Д.А. Медведева, высказанной им 
в послании Федеральному соб-
ранию, сделали полноправным 
участником законотворческого  
процесса.  Сейчас любой проект, 
поступивший в Думу, направля-
ется для ознакомления в прези-
дентскую администрацию, пра-
вительство, Совет Федерации, в 

высшие судебные инстанции, гу-
бернаторам, в региональные за-
конодательные собрания. Про-
фильные комитеты начинают 
подготовку законопроекта к пер-
вому чтению, только получив их 
заключения. Теперь законопро-
екты в обязательном порядке бу-
дут направляться и на эксперти-
зу в Общественную палату. В 
план работы Общественной па-
латы уже включена экспертиза 
71 законопроекта, которые 
Госдума намерена рассмотреть 
в весеннюю сессию. Кроме того, 
вскоре при Общественной пала-
те может быть создана рабочая 
группа по мониторингу избира-
тельного законодательства.

Совершенствование избира-
тельного законодательства обус-
ловлено развитием и потребно-
стями правоприменительной 
практики. 

Очередной единый день голо-
сования состоится 1 марта 2009 
года.

В этот день  одновременно по 
всей стране пройдут 3371 выбо-
ры во все органы местного само-
управления. В 9 субъектах  со-
стоятся выборы депутатов зако-
нодательных (представитель-
ных) органов государственной 
власти, также пройдут муници-
пальные выборы и выборы мэ-
ров городов. 

В Орловской области, как уже 
сообщалось ранее, в 8 районах 
области пройдут выборы по из-
бранию глав районов и сельских 
поселений, дополнительные вы-
боры депутатов районных, го-
родского, сельского Советов на-
родных депутатов.

В Новодеревеньковском и 
Шаблыкинском районах будут 
выбирать   глав районов.

В Залегощенском — главу 
Нижнезалегощенского сельско-
го поселения, в Знаменском —  
главу Узкинского сельского по-
селения, в Хотынецком  —  главу 
Алехинского сельского поселе-
ния.

 В этот день пройдут дополни-
тельные выборы депутатов Вер-
ховского и Новодеревеньков-
ского районных Советов народ-
ных депутатов,  депутата Шаб-
лыкинского районного Совета 
народных депутатов. В г. Мцен-
ске — дополнительные выборы 
депутата Мценского городского 
Совета народных депутатов.

В Сосковском районе прой-
дут дополнительные выборы де-
путата Рыжковского сельского 
Совета народных депутатов. 

Это важный процесс, в кото-
рый вовлечены граждане Рос-
сийской Федерации, каждый раз 
оценивающие положение своего 
региона, субъекта, муниципали-
тета.  От того, кто будет руково-
дить органами местной власти, 
станет депутатом органа мест-
ного самоуправления, конечно 
же, по-настоящему зависит 
жизнь этих муниципальных обра-
зований. Эти выборы крайне 
значительны как для избирате-
лей, поскольку конкретная жизнь 
каждого очень часто зависит от 
эффективности работы этих лю-
дей, так и для организаторов вы-
боров, обязанных обеспечить  их  
проведение в соответствии с за-
коном. Надеемся, что предстоя-
щие выборы в Орловской обла-
сти пройдут успешно, и призы-
ваем избирателей принять в них 
активное участие.

Е.Н. ЩЕНДРИГИН.
Председатель 

Избирательной комиссии 
Орловской области.  

Вот уже 22 года сельхозпредприятием 
руководит Вера Нестеровна Енина, кото-
рая бывает на ферме каждый день, в 
праздники и выходные. Сохранение мо-
лочного производства и стабильно рабо-
тающего коллектива МТФ — ее заслуга. 
Тридцать лет отдала животноводству зав-
фермой Евгения Афанасьевна Сасина, 
десять лет работает телятницей Людмила  
Ермолаевна Шевченко. Всего на Шума-
ковской МТФ трудятся 17 человек, из них 
восемь — доярки.

С раннего утра и до позднего вечера 
женщины на ферме, со своими подопеч-
ными. На МТФ содержится более 700 го-
лов КРС, в том числе 250 коров. Только в 
течение первого месяца наступившего 
года доярки получили от своих буренок 
молока почти в два раза больше, чем в ян-
варе 2007-го. Качественные корма, ис-
кусственное осеменение, ранний растел  
— благодаря всем этим  факторам мест-
ные животноводы год от года добиваются 
все больших успехов в молочном произ-
водстве.

На ферме работает пункт искусствен-
ного осеменения, работа которого под-
держивается усилиями опытной заведую-
щей фермой Е.А. Сасиной. Евгения Афа-
насьевна пришла на ферму совсем моло-
денькой девчонкой. Нелегкая, но такая 
живая и благодарная работа пришлась по 
душе, и она осталась здесь на долгие го-
ды.

В животноводческих помещениях 
МТФ — чистота и порядок. Сытые и ухо-
женные буренки мирно жуют ароматное 
сено, даже не подозревая о том, сколь-
ких трудов и переживаний стоит порой 
это их «благополучие» местным живот-
новодам.

— В октябре неожиданно начавшийся 
пожар уничтожил все запасы грубых кор-
мов, — рассказывает Евгения Афанась-
евна. — Видно, чья-то недобрая рука со-
вершила это зло, погубив столько трудов 
работников всего хозяйства. Сейчас се-
ном нас выручают соседние подразделе-
ния «Орловских черноземов». Остались и 
запасы силоса. Так что до весны не про-

падем. Коллектив фермы сделает все, 
чтобы животные были сыты.

О каждом из членов трудового коллек-
тива фермы Евгения Афанасьевна готова 
рассказывать  подолгу.

— За телятами ухаживает Людмила 
Ермолаевна Шевченко. На ее попечении 
пятьдесят «малышей» и столько же под-
росших телят. Людмиле удается доби-
ваться среднесуточных привесов на от-
корме свыше одного килограмма! Она на-
стоящая труженица. Хороших результа-
тов добиваются доярки Татьяна Анатоль-
евна Шульгина, Любовь Геннадьевна Фо-

мина (летом она еще и заведует столо-
вой).

Доярки относятся к своим буренкам 
трепетно и с большой нежностью, гово-
рят, что нет умнее и добрее животных:

— Представляете, ко-
ровы по гулу мотора уз-
нают машину, которая 
подвозит корма, ни с ка-
кой другой ее не перепу-
тают и всегда встречают 
дружным мычанием.

Все доярки Шумаков-
ской фермы — житель-
ницы соседних дере-
вень. Здесь они роди-
лись, выросли, научи-
лись честно трудиться. 
Даже скромные зарпла-
ты (а, как выяснилось, в 
последнее время «Ор-
ловские черноземы» на 
них не очень-то щедры) 
не подталкивают труже-
ниц к тому, чтобы бро-

сить дело, которому они беззаветно пре-
даны.

— Именно благодаря нашим дояркам 
и телятницам сохраняется порядок на 
ферме, развивается животноводство в 
хозяйстве, — говорит Вера Нестеровна 
Енина. — Есть еще женщины в русских се-
леньях! Низкий им поклон.

Наталья ЗАРУБИНА.

Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

Кромской район.

Пройдены выборы депутатов Государственной думы Федерального собрания 

Российской Федерации пятого созыва и выборы Президента Российской 

Федерации. Наступил период обобщений полученного опыта и его анализа, 

выработки приемлемых решений и их нормативного оформления. Как 

правило, в промежутке между федеральными кампаниями в избирательное 

законодательство вносятся определенные поправки.

Есть женщины в русских селеньях
Шумаковской молочнотоварной ферме СХП «Победа», ныне 

входящего в состав ОАО «Кромские черноземы» холдинговой 

компании «Белый Фрегат», уже более сорока лет. Ферма-

долгожительница, известная всей округе, работает со времен 

одноименного колхоза и в течение всех этих лет приносит 

хороший доход.

Орловская региональная ака-
демия государственной службы 
— особенный вуз. Он занимается 
подготовкой кадров для органов 
государственной власти и мест-
ного самоуправления. Это вы-
сшее учебное заведение осуще-
ствляет профессиональную  под-
готовку будущих управленцев и 
дает возможность действующим  
управленцам повысить свою ква-
лификацию. Кроме того, люди, 
занятые в самых разных сферах 
деятельности, охотно получают в  
академии второе, а то и третье  
высшее образование.

Виновниками торжества в 

этот день в  ОРАГС были 198 вче-
рашних  студентов  очной,  очно-
заочной и заочной форм обуче-
ния факультета «Государствен-
ное и муниципальное управле-
ние» и юридического факульте-
та. Сорок специалистов из об-
щего числа выпускников  получи-
ли дипломы с отличием.

Дипломы  отличникам вручал 
ректор ОРАГС профессор 
А.А. Мер цалов. Анатолий Алек-
сандрович в своем выступлении 
отметил, что в этот день профес-
сорско-преподавательский со-
став, сотрудники академии ис-
пытывают смешанные чувства — 

чувство гордости за своих пи-
томцев и чувство сожаления от 
расставания с ними. Он тепло 
поздравил студентов с успеш-
ным  окончанием вуза и пожелал 
каждому из них найти достойное 
место в жизни.

В церемонии вручения дип-
ломов принимали участие про-
ректор по учебно-методичес-
кой работе М.Ф. Тучков, декан 
юридического факультета 
Г.Л. Ми наков, декан факультета 
«Государственное и муници-
пальное управление» И.А. Ел-
фимова, начальник управления 
по региональным связям и вос-

питательной работе А.А. Хар-
ченко.

Двадцать выпускников были 
признаны победителями конкур-
са дипломных работ и награжде-
ны специальными дипломами.

Со словами признательности 
за терпение, чуткость и понима-
ние обратились к преподавате-
лям  от имени выпускников 2009 
года  Н.В. Лаушкина, И.В. Баша-
тов, старший оперуполномочен-
ный Управления уголовного ро-
зыска УВД по Орловской обла-
сти С.И. Баженов, дознаватель 
ОВД по Нижегород скому району 
города Москвы УВД по Юго-вос-

точному административному ок-
ругу Н.В. Кащеева, судебный 
пристав-исполнитель Заводско-
го районного отдела судебных 
приставов города Орла Е.В. Бух-
тиярова. 

Для студентов годы обучения 
пролетели как один счастливый 
и очень насыщенный день. Уп-
равленцы будущего получили в 
стенах академии отличные тео-
ретические знания, бесценный 
опыт общения с людьми, кото-
рый будет им необходим в про-
фессиональной деятельности. 
Впереди их ждет интересная и 
престижная работа. 

Студенты-заочники на про-
щание признались, как нелегко 
им порой приходилось: трудо-
вые будни и семейные заботы 
приходилось совмещать с само-
стоятельной учебной деятельно-
стью, зачетами и экзаменами. 
Но вот все трудности позади. 
Высшее образование получено,  
путь для успешного карьерного 
роста открыт.

Высококвалифицированные 
специалисты в области управле-
ния и юриспруденции готовы 
применить полученные знания 
для решения практических за-
дач.

В заключение мероприятия 
для всех присутствовавших про-
звучал гимн Академии государ-
ственной службы РФ.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото Андрея САСИНА.

Академию им не позабыть
Один из самых  

приятных и памятных  

моментов в жизни 

многих людей — 

получение 

долгожданных 

дипломов о высшем 

образовании. Утром 14 

февраля  в актовом зале 

ОРАГС звучала музыка, 

на столах высились 

стопки красных и синих 

дипломов, мелькали 

радостно-

взволнованные лица 

нарядно одетых людей. 

Праздничного 

настроения добавляли 

букеты роскошных роз.  

В этот февральский 

день здесь  прошел 

очередной выпуск 

специалистов.

ТВОИ ЛЮДИ, СЕЛО!

Телятница Л.Е. Шевченко.

ВРУЧЕНИЕ ДИПЛОМОВ

Избирательное  
законодательство 
совершенствуется

Рассказывает Светлана Вла-
димировна ЕЛИСОВА, генераль-
ный директор ООО «ВЕРиС-Ойл»:

– Компания ООО «ВЕРиС-Ойл» су-
ществует на российском рынке с нояб-
ря 2007 года. Приоритетным направле-
нием фирмы являются торговля и обес-
печение горюче-смазочными материа-
лами, аккумуляторами, фильтрами, 
спецжидкостями как крупных, так и 
мелких промышленных и сельскохо-
зяйственных предприятий.

В агрофирмах, фермерских и крес-
тьянских хозяйствах региона уже начи-
нается подготовка к новому посевному 
сезону. Со своей стороны «ВЕРиС-Ойл» 
также встречает новый сезон во всео-
ружии. 

Наша фирма сумела сделать серьез-
ный шаг вперед – стала индустриаль-

ным дилером Лукойла по Орловской 

области. Кстати, подобный уровень нам 
дался совсем не просто – мы его настой-
чиво добивались. И целенаправленно 
стремились уйти от нашего начального 

стартового состояния и работы по про-
стейшей схеме купить–перекупить: это 
был тупик, путь в никуда. Теперь все пе-
ременилось. В современных условиях 
приходится считаться с требованиями, 
сложившимися на рынке. Клиент в лице 
нашей фирмы в первую очередь видит 
надежного партнера, настроенного на 
серьезную деятельность, способного ра-
ботать под раскрученным брендом, га-
рантирующим качество и широту ассор-
тимента и обладающим необходимой 
материально-технической базой. Все это 
у «ВЕРиС-Ойл» имеется. Есть стержень, 
есть будущее и перспективы развития. 
Понятно, что, добившись статуса дилера 
Лукойла, деловые отношения с органи-
зациями-клиентами заметно улучши-
лись, расширились и укрепились.

«ВЕРиС-Ойл» является индустриаль-
ным дилером Лукойла именно по мас-

лам, которые на отраслевом рынке 
всегда остаются востребованным про-
дуктом. Используем различную тару: 
торгуем и бочками, и кубами. Основа 

работы – это гиб-
кая ценовая по-
литика и индиви-
дуальный подход 
к каждому клиен-
ту. Занимаемся и 
импортными мас-
лами,  которые 
используются для 
импортной техни-
ки (Mobil, Shell и 
др.).

Кстати, сего-
дня мы расширя-
ем свой штат: до-
бавляем техниче-
ских специали-
стов по маслам, 
задача которых – 

т е с н о  р аб о т а т ь  с 
предприятиями, ока-
зывать последним 
профессиональные 
рекомендации. Ведь 
Лукойл сегодня про-
изводит широчайший 
спектр высококачест-
венных отечествен-
ных масел, которые 
з а м е н я ю т  м н о г и е 
аналогичные импорт-
ные масла, а стоят в 
два-три раза дешев-
ле. Вдобавок на топ-
ливном рынке страны 
творится неразбери-
ха: доллар скачет, ска-
чет и цена на зарубеж-
ные продукты. Не проще ли воспользо-
ваться их отечественными аналогами? 
Наш специалист способен грамотно по-
добрать марку масла, объяснить и убе-
дить в правильности выбора, допустим, 
главного инженера предприятия, про-
фильных специалистов. Слишком мно-
гие, к сожалению, продолжают заученно 
работать по старинке, а рынок ушел впе-
ред, и Лукойл не стоит на месте.  

Наша фирма предлагает широкий 
спектр смазок отечественного и им-
портного производства от самых про-
стых и всем известных  до смазок узко-
го спектра использования. 

Еще одно направление – охлажда-

ющие жидкости (тосолы, антифризы, 
тормозные жидкости). Имеем в нали-
чии от отечественного производителя, 
импортного – под заказ.

Спецжидкости – это растворитель, 
нифрас, керосин, уайт-спирит. Достав-
ляем их со склада по городу на специа-
лизированной машине, оборудованной 
всем необходимым. 

Неотъемлемой частью масел являют-

ся фильтры отечественного и импорт-
ного производства, которые также у нас 
представлены. Представлен и большой 

ассортимент аккумуляторов.
ООО «ВЕРиС-Ойл» имеет складские 

помещения, которые позволяют иметь 
перечисленную продукцию в наличии 
ежедневно.

«ВЕРиС-Ойл» не намерен останав-
ливаться в своем движении вперед. Мы 
четко сознаем, что делать поэтапные 
шаги вперед – наша перспектива.

Мы стараемся во всем соответство-
вать взятой высокой планке, в том чис-
ле не забывать о социальной ответст-
венности бизнеса. В прошлом году 
«ВЕРиС-Ойл» неоднократно оказывал 
спонсорскую помощь предприятиям 
нашего города.

ООО «ВЕРиС-Ойл»:
г. Орел, Наугорское шоссе, 27-б,
тел.: (4862) 73-64-15, 73-65-15, 

73-66-15,
www.veris-group.ru 

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

ЛЮДИ ДЕЛАД Д

«ВЕРиС-Ойл» на рынке Орловщины 
ВСЕРЬЁЗ И НАДОЛГО
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